

Ficha de Visionado de Vídeo

Datos generales e imagen del vídeo	Reseña	Problema(s) que aborda	¿Dónde aplicarías este conocimiento?
<p>presupuesto base cero para México y América Latina</p>  <p>Publicado: 12 marzo del 2020</p>	<p>El video presenta el concepto de presupuesto base cero como una herramienta para mejorar la administración de recursos. Explica cómo surgió en empresas de EE. UU., su éxito corporativo y la forma en que Jimmy Carter lo aplicó al gobierno para reducir gastos innecesarios y ordenar las prioridades presupuestales. También plantea que México podría beneficiarse al adoptar este modelo para controlar el gasto público y promover un uso más eficiente de los impuestos.</p>	<p>Expone múltiples fallas en el gasto gubernamental mexicano: sobrecostos constantes en infraestructura, compras infladas, desperdicio de insumos en oficinas y hospitales, uso excesivo de servicios externos, obras mal planeadas, nóminas sobredimensionadas y proyectos multimillonarios que no funcionan. También aborda el problema de depender del consumo para reactivar la economía sin fortalecer la producción ni la generación de riqueza.</p>	<p>Sería útil en gobiernos municipales, estatales y federales para revisar cada gasto desde cero, eliminar partidas injustificadas y priorizar proyectos con verdadero impacto. También puede aplicarse en instituciones públicas, organizaciones grandes o empresas que quieran rediseñar su forma de presupuestar, reducir gastos innecesarios, asignar recursos según beneficios reales y mejorar la eficiencia financiera anual.</p>